

生活リズムを取り戻そう！

今日から前期後半がスタートしました。子供たちにとって有意義な夏休みになったと思います。これから、どんな夏休みを過ごしたのか、たくさん話を聞いていきたいと思っています。まずはこの1週間で学校生活のリズムを取り戻していけるよう、改めて基本的な内容についても指導していきます。御家庭でもお声かけをよろしくお願いいたします。

また夏休み中の教育相談では、日程を調整してくださりありがとうございました。とても有意義な時間になりました。本当にありがとうございました。

9月の学習予定

国語	詩を味わおう どちらを選びますか 新聞を読もう 漢字の広場 たずねびと
社会	暮らしを支える食料生産 米づくりのさかんな地域
算数	図形の角を調べよう 整数の性質を調べよう
理科	花から実へ
音楽	いろいろな音のひびきを味わおう
図画工作	世界で一つだけの時計
家庭科	ミシンでソーイング
体育	ソフトバレーボール、ティーボール、保健
総合	What's SDGs
外国語	Unit4 Who is this?
道徳	ペンギンは水の中を飛び鳥だ（希望と勇氣） お母さんの手紙（生命の尊さ） 流行おくれ（節度、節制） 一ふみ十年（自然愛護）

お知らせ・お願い

発育測定について

9月6日（金）に発育測定があります。体育着が必要になります。御準備よろしくお願ひします。

保護者会について

10月3日（木）15：00～各教室で保護者会を行います。前期の子供たちの様子、評価についてお話したいと思っています。お忙しい中とは存じますが、御参加よろしくお願ひします。

算数セットについて

分度器、三角定規、コンパスの準備や確認をお願いします。また、それぞれの道具には記名をよろしくお願ひします。



つながろう!南台
中野区立南台小学校



5年生担任の夏休み

小学校や大学の友人に数年、数十年ぶりに会って話して嬉しかった夏でした。それから、ALTのMariaと2人の先生の4人で陶芸体験・東京観光をしました。1か月後に焼き上がるので楽しみです。

ちょっとだらだらしちゃったのでスピード感が取りもどせるか心配です！
百目鬼 百合子

日本の自然をたくさん感じた夏でした。新潟県の花火を見たり、熊本県の阿蘇に行ったりしました。日本にはたくさんの美しい文化や自然があることを感じ、穏やかな気分になりました。

これからたくさんの行事があります。クラス、学年で団結していきましょう！
長田 夏奈

今年の夏は2年ぶりに田舎の山口県に帰りました。小学生の頃に遊んでいた川や海や山に行き、自然の中で楽しく過ごしてきました。

前期後半のスタートです。たくさん行事もあるので、個人の力、クラスの力、学年の力を発揮できるように頑張りましょう。

吉村 信一